

Visite pastorale

Saint-François-Xavier.....	<i>Dimanche</i>	4— 5 juillet
Notre-Dame-du-Portage.....	<i>Lundi</i>	5— 6 “
Saint-André.....	<i>Mardi</i>	6— 7 “
Sainte-Louise.....	<i>Mercredi</i>	7— 8 “
Saint-Aubert.....	<i>Jeudi</i>	8— 9 “
Saint-Damase.....	<i>Vendredi</i>	9—10 “
Sainte-Perpétue.....	<i>Samedi</i>	10—11

Lettre Apostolique

« VINEA ELECTA »

érigeant un Institut biblique à Rome

Dès les débuts de Notre pontificat, suivant les traces de Nos prédécesseurs, Nous sommes efforcé de tout Notre pouvoir, de faire rendre à la vigne choisie de la Sainte Ecriture des fruits toujours plus abondants, tant pour les pasteurs de l'Eglise que pour tous les fidèles. Nous y étions incité instamment par les besoins actuels de l'Eglise, nés surtout de la confusion et du trouble apportés dans les esprits par les discussions bibliques. Nous étions de toutes parts également pressé par le désir de Notre cœur, et par le devoir naturel de Notre charge, de promouvoir de toutes Nos forces l'étude des Saintes Ecritures, et de donner aux catholiques, surtout aux jeunes, des aides catholiques, pour leurs études, afin qu'ils n'aient point, pour le plus grand dommage de la sainte doctrine, à aller consulter des maîtres hétérodoxes, et n'en reviennent imbus de l'esprit moderniste.

Pour opposer à ces maux de l'Eglise un remède nouveau et efficace et apporter des développements aux études bibliques, Léon XIII, de vénérable mémoire, avait déjà conçu le projet d'établir à Rome un Institut biblique, qui, pourvu des enseignements les plus élevés et de tous les moyens d'érudition biblique, pourrait surtout fournir aux écoles catholiques des maîtres compétents pour l'explication des Livres Saints.

Ce projet salubre et profitable de Notre prédécesseur,